

Bonjour à tous et à toutes !

Malgré une santé toujours fragile, juste un mot pour confirmer que notre dernière réunion Journée Culturelle s'était parfaitement bien déroulée !

Nous y avons trouvé une bonne ambiance, . . . les remerciements ne manquent pas !!

Merci effectivement à toi CUONG et à tous tes collègues qui t'ont aidé !

L'environnement est bien choisi à mon avis avec, le cas échéant, un niveau sonore parfois un peu moins élevé !

Et merci à toi CUONG d'avoir chanté un air bien agréable !!

Je vais vous quitter tous et toutes et vous saluer bien amicalement !

je vais prendre un peu de repos car les ans commencent à peser lourdement sur mes épaules !

Merci encore et à la prochaine !!!!

Pierre Olier